

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

CABEZA DURA

PÁG.
7

BALA PERDIDA LE IMPACTA EN LA FRENTE Y VIVE PARA CONTARLA.

ESPECIAL



VA DE COMPRAS A TEPITO Y...

Le dan plomazo en la frente

ELOY LINARES

Una bala perdida lesionó a un joven en su frente cuando estaba entre los puestos de Tepito, en la colonia Morelos de la alcaldía Cuauhtémoc; por el incidente, no detenidos.

Alrededor de las 15:46 horas del jueves, Elías, de 24 años, caminaba por la esquina de González Ortega y Caridad al tiempo que cuatro sujetos perseguían a una persona a balazos.

En ese momento, cayó al suelo sin percatarse de donde provenían las detonaciones; al sentir que comenzó a escurrirle sangre de su cabeza, llamó por teléfono a su papá para que lo ayudara.

El papá del joven acudió al lugar del incidente, pero debido a la tardanza de los paramédicos, decidió trasladarlo al Hospital de Especialidades MIG, nosocomio en donde se reportó que el estado de salud del herido es grave.

Mediante cámaras, de seguridad, las autoridades observaron a un sujeto -con una gorra blanca y una pistola en la mano derecha-, que ingresó a un domicilio de la calle Jarciaría en la colonia Morelos, sin embargo, no se reportaron personas detenidas.



CIRCULABAN EN UNA MOTO

Camioneta embiste a dos mujeres

El conductor involucrado se dio a la fuga, por lo cual ya se busca a través de las cámaras de videovigilancia

RAÚL HERNÁNDEZ

Un par de mujeres que viajaban a bordo de una motoneta, resultaron lesionadas tras haber sido embestidas por una camioneta en la colonia Penitenciaría, en la alcaldía Venustiano Carranza. Una de ellas presentó fractura de rodilla expuesta.

De acuerdo con los primeros reportes, las víctimas se desplazaban sobre el Eje 1 Norte, calle Albañiles, con dirección hacia el Distribuidor Vial Heberto Castillo y justo en el cruce con Ferrocarril Interoceánico, la unidad en color blanco las impactó.

Tras el fuerte golpe, ambas femeninas de entre 35 y 40 años de edad, cayeron sobre el asfalto a unos metros del escúter en color verde con negro, una de ellas no pudo incorporarse debido a la gravedad de la lesión sufrida en la pierna izquierda.

Tras los hechos ocurridos durante la madrugada de este viernes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, adscritos al sector Pantitlán, arribaron al lugar y tras confirmar la emergencia, solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia.

Paramédicos del cuerpo de Protección Civil de la alcaldía referida, se presentaron en el sitio y tras valorar a las accidentadas, procedieron a priorizar el traslado de la más afectada, hacia un hospital de la zona, en donde se reporta estable.

De acuerdo con información proporcionada por las autoridades, el conductor del vehículo involucrado se dio a la

fuga, por lo cual ya se busca a través de las cámaras de videovigilancia, información que sea de utilidad para dar con su paradero.

Las víctimas se desplazaban sobre el Eje 1 Norte, calle Albañiles



Tras el golpe, ambas lesionadas cayeron en el asfalto /FOTOS: GUILLERMO PANTOJA





Paramédicos del cuerpo de Protección Civil, se presentaron en el sitio y tras valorar a las accidentadas, procedieron a priorizar el traslado de la más afectada



Bajan a un chavo en lo alto de la GAM

IGNACIO RAMÍREZ

Un hombre fue asesinado a balazos en calles de la colonia Chalma de Guadalupe durante un supuesto ataque directo; las autoridades no reportaron personas detenidas por estos hechos.

La agresión se registró la noche del viernes en el cruce de la calle Tabasco esquina con Jalisco en la alcaldía Gustavo A. Madero, a una cuadra del Instituto Tecnológico de la GAM y de la deportiva Carmen Serdan.

Aunque al lugar acudieron los servicios de emergencia, cuando los paramédicos revisaron al herido, determinaron que ya había muerto a causa de los disparos y los policías acordaron el área.

La identidad de la víctima, de aproximadamente 25 años, no fue proporcionada en el lugar y las autoridades indagan la identidad de los agresores. Después de que los peritos concluyeron con las diligencias de ley, trasladaron el cuerpo a la morgue local.

EL DATO

COSTUMBRE

Según habitantes, no es la primera vez que ocurre un homicidio en la zona, por lo que llamaron a las autoridades a incrementar los patrullajes.

FERNANDA ROJAS. EL GRÁFICO



El cuerpo fue llevado al anfiteatro local.

